

ようやく秋らしくなってきました。 ～ とうほうだいしょうがっこう 東豊台小学校のみなさんへ ～

ようやく秋が深まって参りました。お昼も30℃を下回る日があり、10月3日の運動会の日は、さわやかな秋空が、終日広がることを期待したいところです。児童には、この日、良い思い出をつくってほしいと切に願っています。保護者のみなさまにおかれましては、あまり大声を出しての応援は、お控えいただきたいのですが、わが子を含めた全校児童のたくましい姿への、温かい眼差しと、励ましとを、よろしく願い申し上げます。

ヒガンバナ

今週になり、東豊台小学校の敷地内のところどころに、ヒガンバナがひっそり咲いているのを見つけました。

9月22日の秋分の日に、兄弟家族と兵庫県にお墓参りに行きましたが、その時には、車窓からヒガンバナを見ることはほとんどありませんでした。しかし、それ以降、気候が秋らしくなり、一気に地中から地上に顔をのぞかせたようです。

ヒガンバナは、お彼岸の時期が分かるのですね。命の不思議や規則正しい天体の動き(四季があること)に畏敬の念を感じます。



キバナコスモス

コスモスを漢字で書くと「秋桜」。「秋桜」と言えば、1960年～70年代の人気女性歌手が母への思いを歌った抒情詩的な名曲を思い出します。

さて、これから見ごろをむかえるコスモスは、白やピンクなどの優しい花色の印象がありますが、このキバナコスモスも立派なコスモスの仲間です。しかも、剛健です。私たちの目を楽しませ続けてほしく思います。

ネコジャラシ

この草を見つけると、幼い頃をよく思い出します。「猫じゃらし」=別名「えのころぐさ」とも言います。放課後や学校の帰りに道端に生えているのを抜き取って、手の親指と人差し指で筒の形をつくり、そこに草をいれて、もこもこもここ…固く握ったり緩めたりして、草の先が上へ上へ動くのを、よく楽しみました。みなさんはどうですか？



● エアコンいらずの日が、一日でも多く、長く、続くことを願っています。